

CULTUR'ACTU

L'actu au lycée

Le voyage en Allemagne



Partenariat très réussi entre le Lycée et l'Entzal Gymnasium de Bad-Wildbad :

13 élèves de DNL Allemand/EPS ont participé à cet échange. En Avril 2018, ils avaient accueilli leurs correspondant(e)s : Au programme, St Tropez (Promenade dans le village, Annonciade et le musée du Cinéma), Grimaud (balade en bateaux électriques et course d'orientation au village), Gorges du Verdon en pédalo et visites de Bauduens...

Et du 17 au 23 septembre, ils se sont envolés pour l'Allemagne en passant par Strasbourg et la visite du centre ancien / Visite de Wildbad et randonnée sur le "chemin à la cime des arbres" et sa passerelle de 600m de haut et 400 de long / Visite de Karlsruhe / journée dans un parc d'attraction...mais aussi cours de maths ou littérature allemande avec leurs correspondants au lycée.

RDV sur Pearltrees pour plus de photos....

*Journée nationale
de lutte
contre le
harcèlement scolaire*

Jeudi 8 novembre

**Merci pour votre
participation !**

